



MESSAGE À TOUS LES FIDÈLES À LA VEILLE DES RAMEAUX

*Avec toute L'Église,
nous nous préparons à entrer dans La Semaine Sainte,
pour Célébrer Le Mystère Pascal, Le Mystère de notre Salut !
En ce temps de confinement qui nous sépare physiquement
mais nous unit par la prière, je pense à Vous tous.*

*À tous les membres de Vos Familles, aux enfants,
aux médecins, infirmiers, infirmières, personnel soignant, pompiers,
forces de l'ordre, qui continuent le combat pour éradiquer
l'épidémie.*

*Je pense aux élus de chaque village toujours présents pour répondre
à nos appels.*

À tous ceux qui dans les villages travaillent auprès de nos aînés.

*Je pense à tous les prêtres du Diocèse et du monde,
qui célèbrent les Messes seuls, qui prient pour les fidèles
afin que leur vie spirituelle continue...*

*mais d'une autre façon,
avec une autre espérance,
avec une foi renforcée,
avec le cœur plein d'amour pour le Seigneur
et pour le prochain,
en allant en avant mais pas comme avant,
en chassant leur peur,
en changeant leur cœur,
en vivant en hommes nouveaux.*



***NB : Ce dimanche 05 avril jour de rentrée en Semaine
Sainte au début la messe que je célébrerai seul, je bénirai
les Rameaux que vous pourrez récupérer dans chaque
église de notre paroisse après le confinement.***

*Bonne Semaine Sainte à Vous tous !
Bonne Montée vers Pâques !
Père Marian FRUNZA*



Église de Coursan - Notre-Dame de Rominguière



Fête des Rameaux habituellement



Enfants de la Paroisse pour la fête des Rameaux les années précédentes



Église de Coursan – Fête des Rameaux pendant le confinement